

## Landesverein Urlaub am Bauernhof im SalzburgerLand

*Die Organisation kümmert sich seit 1992 um die erfolgreiche Vermarktung der bäuerlichen Vermieter und ist dabei gleichzeitig Interessensvertretung und Plattform für bäuerlichen Tourismus im SalzburgerLand. Der Verein nimmt eine wichtige Kontaktstelle zwischen Konsument und Landwirt ein und hat in den letzten Jahrzehnten maßgeblich zum positiven Image der bäuerlichen Vermietung sowie des ländlichen Raums beigetragen.*

Ziel ist es, die bäuerlichen Vermieter in ihrer touristischen Entwicklung zu unterstützen und durch ein stabiles, erfolgreiches Standbein zum Erhalt der bäuerlichen Strukturen beizutragen.

Der Landesverein Urlaub am Bauernhof im SalzburgerLand vertritt derzeit 333 Mitgliedsbetrieb und ist Teil einer österreichweiten Organisation mit über 2.500 bäuerlichen Vermietern. Bei Interesse an einer Mitgliedschaft, bitte direkt im Büro des Vereins melden oder bei einer Beraterin in den Bezirksbauernkammern. Gerne wird auch ein kostenlose und unverbindliches Beratungsgespräch direkt am Hof angeboten. Weitere sind hier zu finden: [Mitglied werden](#)

### **Bildung schafft Vorsprung**

Es ist für jeden Vermieter wichtig das passende Bildungsangebot nach Interesse und Bedarf zu wählen.

Werbemaßnahmen allein sind kein Garant dafür, dass Gäste unser Urlaub am Bauernhof-Angebot buchen.

Professionalität ist wichtig, um im europäischen Tourismus wettbewerbsfähig sein zu können. "Wer aufgehört hat besser zu werden, hat aufgehört gut zu sein!"

Das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft hat gemeinsam mit den Landwirtschaftskammern, den Ländlichen Fortbildungsinstitutionen (LFI) und Urlaub am Bauernhof Bildungs- und Beratungsprodukte entwickelt. Weiters wurde im SalzburgerLand entsprechend der Nachfrage das Angebot erweitert.

### **Aktuelle Kursangebote**

finden Sie in der [Kurs-Suche](#) unter der Rubrik "Salzburg/Kurs-Suche/Urlaub am Bauernhof".

### **Team**